

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ACCIDENT FERROVIAIRE À ADAMUZ



CONTACT

Thomas CAVEL

thomas.cavel@cfdtcheminots.org
06 70 64 25 25

Pascal COUTURIER

couturier.pascal@fgaac.org
06 70 69 35 10

Fabrice CHAMBELLAND

fabrice.chambelland@cfdtcheminots.org
06 27 70 45 58



COMMUNIQUÉ

La CFDT Cheminots a appris avec émotion la survenue d'un accident ferroviaire mortel à Adamuz en Espagne, la nuit dernière.

La CFDT CHEMINOTS TIENT TOUT D'ABORD À PRÉSENTER SES SINCÈRES CONDOLÉANCES AUX FAMILLES ET AUX PROCHES DES PERSONNES DÉCÉDÉES, ET À ADRESSER TOUTES SES PENSÉES À L'ENSEMBLE DES VICTIMES, VOYAGEURS OU SALARIÉS, BLESSÉS OU CHOQUÉS, ET À LEUR ENTOURAGE.

La CFDT Cheminots a une pensée particulière pour l'ensemble des collègues, salariés du rail, cheminots et cheminots de toutes les sociétés ferroviaires espagnoles, atteints dans leur professionnalisme par cette épreuve.

À Adamuz, un accident ferroviaire impliquant deux trains à grande vitesse à fait au moins 39 morts dimanche 18 janvier d'après les sources du Ministère de l'intérieur espagnol.

Les premiers éléments communiqués par les autorités espagnoles envisagent l'hypothèse que les dernières voitures d'un train de la compagnie Iryo, circulant dans le sens Malaga- Madrid, auraient quitté les voies, et seraient entrées en collision avec un train de la compagnie RENFE survenant en sens inverse et se dirigeant vers Huelva.

POUR LA CFDT CHEMINOTS, L'HEURE EST À L'ASSISTANCE AUX PERSONNES ET AU RECUEILLEMENT, IL FAUDRA TIRER DE CE DRAME DES ENSEIGNEMENTS ET METTRE LES MOYENS NÉCESSAIRES À CE QUE DE TELS ACCIDENTS NE SE REPRODUISENT PLUS JAMAIS SUR AUCUN RÉSEAU DANS LE MONDE, ET EN EUROPE EN PARTICULIER.

Sans présager à ce stade des circonstances de ce tragique accident, la CFDT cheminots appelle donc les parlementaires européens à la plus grande vigilance dans les décisions prises et les lois votées, afin que la sécurité des circulations, des personnes et des salariés du rail soient toujours leur préoccupation première et non négociable.

La CFDT cheminots souhaite enfin que les retours d'expérience soient partagés et servent à tous, dans le volet technique évidemment mais aussi dans la gestion nécessaire de tels accidents et des moyens mis en œuvre.

L'effarement ressenti par tous les salariés du rail, le choc et l'atteinte du corps cheminots, dans sa conscience professionnelle mais aussi dans son quotidien, laisse des traces quasiment indélébiles, en chacune et chacun des salariés.

LA CFDT CHEMINOTS MESURE ENCORE AUJOURD'HUI LES IMPACTS DES ACCIDENTS FERROVIAIRES QUI ONT MARQUÉ L'HISTOIRE DE SNCF, EN SON SEIN.

